

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el martes día 13 de Enero de 2015

Ganemos Irun critica la llegada de Mercadona

a Araso Norte

La coalición califica de “erróneo” el cambio urbanístico aprobado en Pleno la pasada semana. Martes, 13 de Enero de 2015 - Actualizado a las 06:09h IRUN - Irabazi-Ganemos Irun ha criticado la futura llegada a Irun de la cadena valenciana de supermercados Mercadona y califica de “errónea” la modificación urbanística aprobada la pasada semana en el Pleno municipal, que posibilitará su implantación en una parcela del polígono de Araso Norte, en el barrio de Ventas.

A través de una nota, la que la coalición formada por Ezker Anitza-IU, Equo y Alternativa Republicana, ha recordado cómo “hace unos años, Araso Norte era un ámbito rural con gran valor ecológico, que fue recalificado como industrial con la previsión de crear numerosos empleos” y ahora, “el Pleno de Irun del pasado día 7 vuelve a recalificar varias parcelas de dicho ámbito de industrial a terciario, para poder realizar una nueva plataforma comercial”.

Para Ganemos Irun, facilitar la implantación de Mercadona en este ámbito es “una decisión errónea” que supone, en primer lugar, “potenciar el uso del coche para realizar compras, algo que contradice cualquier política de transporte sostenible”.

PERJUDICADOS

Además, la coalición de izquierdas señala que “la gran beneficiada” de esta recalificación urbanística es “una multinacional de las grandes superficies” y “los grandes perjudicados, los agricultores y ganaderos, a los que estas multinacionales exprimen con su política de precios; y el pequeño comercio local, que además de padecer una bajada del consumo”, recibe, con esta operación, “una nueva puñalada”.

Por último, Irabazi-Ganemos Irun señala que no se “traga” el argumento de la creación de

Ganemos Irun critica la llegada de Mercadona a Araso Norte

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2015(e)ko urtarrila(r)en 13-(e)an 10:48etan -

empleo con la llegada de Mercadona, ya que, afirman, “hay estudios que demuestran que las grandes superficies destruyen 1,5 empleos por cada puesto de trabajo que crean”.

Esta formación política se muestra partidaria de “cambiar esta dinámica, que obedece a un modelo neoliberal y desarrollista fracasado, por un modelo más sostenible y defensor de la actividad local, que tenga en cuenta los intereses de la población”. - X.S.